

## KATA PENGANTAR

Segala puji dan syukur kehadirat Allah SWT atas limpahan rahmat dan karunia-Nya, sehingga penulis dapat menyelesaikan usulan penelitian ini dengan judul “Hubungan Antara Neuropati Diabetik dengan Kadar HbA1c pada Penderita Diabetes Melitus Tipe II di RS Al-Ihsan”. Usulan penelitian ini merupakan salah satu syarat akademis guna memperoleh gelar sarjana pada Fakultas Kedokteran Universitas Islam Bandung.

Dalam penyusunan usulan penelitian ini, penulis menyadari bahwa usulan penelitian ini masih jauh dari sempurna dan masih banyak kekurangan karena keterbatasan dan kemampuan yang penulis miliki, namun penulis berusaha untuk mempersembahkan usulan penelitian ini sebaik-baiknya agar dapat memiliki manfaat bagi banyak pihak. Oleh karena itu, penulis menerima segala kritik dan saran membangun dalam rangka perbaikan usulan penelitian ini.

Dalam penyusunan usulan penelitian ini penulis banyak mendapat bimbingan, dukungan dan bantuan dari berbagai pihak, baik moril maupun materil sehingga usulan penelitian ini akhirnya dapat diselesaikan. Pada kesempatan ini dengan ketulusan hati yang paling dalam, penulis mengucapkan terima kasih yang begitu besar kepada : Yth. Dr. Hj. Noormantany, dr., SpPK(K)., M.Si selaku dosen pembimbing I dan Yuliana Ratna Wati, dr., SpKJ selaku dosen pembimbing II yang telah memberi kritik, saran, bimbingan dan arahan yang sangat berguna dalam penyusunan usulan penelitian ini, orang tua penulis Drs. Yaya Supriatna dan Wiwi Wiarsih STr. Keb yang selalu mendoakan, memberikan motivasi dan

pengorbanannya baik moril dan materi kepada penulis sehingga penulis dapat menyelesaikan usulan penelitian ini, sahabat-sahabat (Agnes Aryani P, Sri Putri, Maulidia Nurul dan Mita Ayu) yang selalu mendukung dan membantu dalam menyelesaikan usulan penelitian ini, seluruh pihak yang telah membantu dan memberikan semangat untuk penulis yang tidak dapat disebutkan satu per satu.

Akhir kata penulis mengucapkan terima kasih kepada semua pihak yang telah membantu dan penulis berharap semoga usulan penelitian ini dapat bermanfaat bagi kita semua.



Bandung, Januari 2020

Penulis

Tania Dwi Utari